



Plan de reapertura para las escuelas del condado de Emanuel

El Distrito Escolar del Condado de Emanuel cree que la instrucción en persona es lo mejor para el aprendizaje de los estudiantes, al tiempo que reconoce que la amenaza de COVID-19 ha desafiado nuestra capacidad de proporcionar instrucción presencial como nuestro único método para enseñar a los niños. Entendemos que nada menos que un horario escolar en persona a tiempo completo agota a muchos de nuestros padres que tienen que ir a trabajar y no pueden estar en casa con sus hijos. También reconocemos que debido a estudiantes médicamente frágiles, miembros de familias en riesgo u otros problemas, algunas familias pueden no sentirse cómodas al regresar a un salón de clases tradicional hasta que una vacuna para COVID-19 esté ampliamente disponible, o el riesgo de COVID-19 disminuya.

Dicho esto, para el año escolar 2020-2021, el distrito ofrecerá a nuestras familias las siguientes opciones: Educación

- 1) tradicional, siguiendo las pautas basadas en el Camino a la Recuperación de Georgia para las escuelas K-12 que protegen la salud y el bienestar de los estudiantes. y personal tanto como sea posible, o
- 2) Aprendizaje virtual desde el hogar, Academia Virtual ECS, enfatizando que el nivel de instrucción y las expectativas de aprendizaje serán iguales a un ambiente escolar tradicional.

Las pautas de seguridad y los planes establecidos para nuestras escuelas e instalaciones se basan en el Camino a la Recuperación de Georgia para las escuelas K-12. Son fluidos y están sujetos a cambios, ya que la seguridad de nuestros estudiantes y personal es nuestra principal prioridad.

Haga clic aquí para leer nuestras pautas para operar nuestras escuelas de la manera más segura posible.

Después de leer las precauciones, si no se siente cómodo al regresar a su hijo a un salón de clases tradicional, puede optar por participar en nuestra Academia Virtual ECS con las siguientes estipulaciones:

- El modelo de la Academia Virtual ECS dependerá de Edgenuity. Edgenuity ofrece un plan de estudios en línea y servicios de instrucción para escuelas K-12. Edgenuity proporcionará lecciones en video que enseñarán a los estudiantes y proporcionarán un tutor en línea para ayudar con las dificultades de contenido académico. Para obtener más información sobre la experiencia del currículo escolar en línea de Edgenuity, visite su sitio web [AQUÍ](#).

- Su compromiso con el modelo de la Academia Virtual ECS será por un mínimo de un semestre completo (dos nueve semanas) a nivel de escuela secundaria. En los niveles de primaria y secundaria, el compromiso es por un mínimo de un período completo de calificación (nueve semanas).
- Los estudiantes no podrán alternar entre el aprendizaje tradicional y el modelo de la Academia Virtual ECS durante los períodos de calificación respectivos.
- Como se señaló en la página anterior, el nivel de instrucción será igual al ambiente de un salón de clases tradicional y mucho más riguroso que el experimentado en la primavera pasada. Como estábamos cerca del final del año escolar, las lecciones y el aprendizaje se centraron más en la revisión y a un ritmo más lento. Con el comienzo del nuevo año escolar, la instrucción y el aprendizaje volverán a una experiencia más rigurosa y de ritmo más rápido.
- Los padres que opten por que sus hijos aprendan desde casa, debido a preocupaciones de seguridad, **no** podrán participar en deportes, clubes y organizaciones extracurriculares escolares.

TENGA EN CUENTA: Estamos programando a todos los estudiantes de K-12 en el modelo de escolarización tradicional, esperando que todos los estudiantes regresen a la escuela el 3 de agosto. Si planea enviar a su (s) hijo (s) a la escuela en el modelo de escolarización tradicional, no se requiere ninguna otra acción.

Si planea que su hijo asista a la Academia Virtual de ECS, debe hacer clic en este [ENLACE](#) para inscribir a su (s) hijo (s). **La fecha límite para registrarse es el 29 de julio de 2020.**